

Bern, den 15. Feb' 15

Lieber Freund!

Dein aufdringlicher Brief freute mich sehr, vielen Dank dafür! Ich dankte dir auch für den Aufsatz von Prof. Thierschjösser; leider habe ich aber noch gar nicht gelesen.

Es hat mich letzter Tage eine Frage beschäftigt, die für uns eine Diskrepanz von besonderer Wichtigkeit ist, ich kann jetzt nicht darüber schreiben, sofern

Briefe auf einer Reise werden
nichts als Platz sparen.

Verd. 215. 92

if sonst meines wirklich gestern Freien,
der alles Vertrauen obentheuer möchte.
Siehet dir, ich hätte jetzt auß jas keine
Freidigkeit gehabt, einen Freunden jas
besinfern, ic sage dies offen herauß
& bitte um's nicht zu gürmen.

Zur spätern Beroff, wenn dann vielleicht
die Verhältnisse bessr für mich, würde
ic sich wieder aufzeigen, ob ic sich das
benögen dürfte, einstweilen begliffer
Auch für Deine erneute freundl.
Blindeing! Abgesehen von dem oben

ernräubters wäre es jetzt nicht gut
gegangen, nach Safenwil zu rennen.

Ich war gestern in Spiez, wo meine
ob. Mutter in einer kl. Pension eines
Aufenthalts warf; nächste Woche werde ich
wohnlich hingehen, nur in 14 Tagen,
dann selber an einen Höhenkurort zu
reisen, wahrscheinlich ins Oberrheintal.
Die übige Zeit der nächsten 2 Wochen bleibe
ich nun auf der Höhe!

Ich war erstaunt, deine Schwester in
der jenseitigen Fakultät zu treffen
(es kommt ja so selten vor, daß ein
Fräulein hier hat für Jurisprudenz

ii. Volkswirtschaft), ich habe mich seines
wirkt der Kürzerhalter sind hoffe es mag
mehr zu tun als können. Dein Ehr.
kannst du die sozialdem. Partei hat mich
ich beschäftigt, ich habe darüber deinen
Blätter einige Bedenken geäußert. - Be-
denken, die ich allerdings auf hätte, wenn
ich z. B. verantwortliche, die sie ist in
die sozialdem. Partei eingetreten. Ich glaube
fast, das ist zu selbstständig in deinem Ge-
gen, für jede Partei. Hier würde es aber zu
weit führen, davon zu reden, hoffentlich können
wir es einmal unmittelbar tun. Brüderlich
sei herzlich gesegnet von deinem Besuch

Alfred Ritter